
Gegen Lustjagd
«Den Jägern fehlt der Nachwuchs
TZ vom 13 September
In diesem Beitrag wird gesagt ich
hätte nichts gegen die Jagd einzuwen
den Das stimmt so pauschal nicht Ich
habe eine ganze Menge gegen die Jagd
einzuwenden bin aber nicht grundsätz
lich gegen jede Jagd Nichts einzu
wenden habe ich lediglich gegen eine
verantwortungsvolle Hegejagd Was
vorherrscht ist jedoch eine Lustjagd
die ich ablehne Generell lehne ich

Treibjagden ab Diese Jagdform dient
dazu den Lustjägem das Wild vor die
Flinte zu treiben Ein verwerflicher

Schiessbudenbetrieb für Jäger die sich
nur noch grad vom Parkplatz bis zum
Waldrand bewegen können

Erwin Kessler Präsident Verein gegen
Tierfabriken VgT Tuttwil
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